

Sin aportar razones, sin concretar de qué servicios y sin aceptar ninguna negociación

# El Sescam confirma que echará a 767 profesionales sanitarios

CCOO se levantó de la mesa técnica del SESCAM celebrada el pasado 3 de julio por entender que la convocatoria de la misma es una tomadura de pelo a los representantes de las y los trabajadores; ya que, nuevamente, lo que pretenden es cumplir el trámite meramente informativo -impuesto legalmente- para proceder al despido de 767 profesionales del Servicio de Salud.

En el transcurso de la reunión, intentaron explicar los criterios que les han llevado a tomar la decisión de amortizar estas plazas, pero sin aportar ningún dato objetivo y siempre manteniendo que el número de 767 es innegociable. Salvo en el caso del personal facultativo, no saben en que servicios se reducirá personal y reconocen que este recorte está ligado al cierre de camas que se producirá con carácter permanente.

CCOO explicó su postura en la "supuesta mesa técnica de negociación" que es la si-

**Esto es solo el comienzo, progresivamente se irán amortizando todas aquellas plazas de quienes se jubilen, de los estatutarios de Atención Primaria y de los trabajadores y trabajadoras de Servicios Generales**

guiente: siempre estamos dispuestos y abiertos a la negociación, pero para hacerlo de manera coherente es necesario que en primer lugar dispongamos de los mismos datos con lo que "se supone" ha trabajado el Sescam, y es preciso, también, que nos expliquen con claridad el modelo de sanidad pública que quieren implantar, que a sim-



ple vista, no parece que se vaya a fortalecer con este tipo de medidas, más bien podría decirse que lo conducen a su paulatino deterioro y eliminación.

Esta organización sindical siempre está dispuesta a la negociación, si es real y de buena fe, pero no estamos dispuestos a ser comparsas en la adopción de medidas tremendamente lesivas para las y los trabajadores y ciudadanos que han sido previamente adoptadas de manera unilateral y sin justificación.

Hay que decir la verdad y lo único que se pretende con esta Mesa es dar carta de naturaleza a algo tan burdo como la progresiva amortización de las plazas de personal estatutario.

En esta ocasión serán 767 personas, pero es solo el comienzo, progresivamente se irán amortizando todas aquellas plazas de compañeros y compañeras que se jubilen, de los estatutarios de Atención Primaria y de los trabajadores y trabajadoras de Servicios Generales.



## Almansa sale a la calle para defender su hospital

Miles de vecinos se concentraron el sábado en Almansa (Albacete) en defensa del Hos-

pital público de su localidad, que el Gobierno regional quiere privatizar.

Convocados por la Coordinadora por el Hospital y la Sanidad Pública, los almanseños llenaron la plaza de Santa María junto con cientos de personas llegadas de otros pueblos de la comarca y del Valle de Ayora

Pedro González y Francisco Doñate, representantes de la Coordinadora, consideraron un éxito la convocatoria y explicaron que Almansa y su comarca ha vuelto a dejar claro su rechazo a los planes de Cospedal.

"El gobierno de Castilla-La Mancha quiere justo lo contrario de lo que nos interesa a los almanseños, quiere recortar las prestaciones sanitarias, quiere privatizar el hospital para que alguien haga negocio con nuestra salud", denunció González